

9月10月の
いすくみ

お部屋の中

お外遊びやごっこ遊び、いろんな遊びが大好きな子ども達は、お部屋でもお外でも元気いっぱい遊んでいます。一人遊びから少しずつお友だちの遊びを真似ながら試して遊んでみたり、自分の使いたいおもちゃを抱えてどこまでも持っていく姿があったり。自分で“こうしたい”の思いがいろんな場面で感じ取れる子どもたちです。



アンパンマンはねんねだよ～

ほくもお気に入りを寝せてあげてるの

ほくはこれが嬉しいなあ

これ入れて～？

一緒にお調理中！

子どもたちが大好きな遊びの一つが“おままごと”！春から少しずつ遊び方も変わってきて、自分で楽しむおままごとから、友だちと一緒に楽しむおままごとへ。そばにぬいぐるみを出してみるとお世話をし始めたりと、楽しみ方も変わってきていますよ。

お外に出かけて



先生、みてえ！
見つけたよ！

お隣の神社に行って遊んできたよ

隣の神社に行ったら秋の自然物もいっぱい！落ち葉や松ぼっくりを見つけたり、猫じゃらしやお花を摘んで保育者のもとに持ってきてくれたり、子どもたちのもたくさん興味を持っています。ひよこ組から移行してきた子たちも、初めていく神社に興味津々で境内の階段を登ってみたり、池を泳ぐ金魚を棧橋からのぞき込んでみたりとたくさんの“楽しい！”を見つけていましたよ。



ませませ、掬って入れて
またませませ。
もう少しで完成しますよ～



今日は園庭に遊びに行ってきたよ！



よしよしよし...
力持ちだからへっちゃら！
どこまで行きますか～？



園庭まで、遊びに行ってきたよ！

いつもはお部屋から見えるテラスで遊ぶことの多いひよこ組の子どもたちですが、時々高台になっている園庭まで遊びに行きます。テラスにはない遊具で遊んでみたり、落ち葉集めや砂遊びを楽しむ姿も。お友だちの使っているものを持ってきて隣で遊んでみる姿がありますよ。お部屋で楽しんでいるままごと遊びも、屋外に出ると違う楽しみ方があり、子どもたち自身から“これ使ってみようかな”“これ入れてみたい”と行動に移して試して遊んでいる姿から子どもたちの興味が見られていますよ。



こっちに何かあるかな？



お外でもじっくり集中して
おままごと遊び...
おいしいごちそう作ってるよ～



見て！できたよ！



ほくもできたけど...
ちょっと怖いなあ